

Planungsstopp beim Rheintalbahnausbau vereinbart

Erste Sitzung des Projektbeirates in Berlin Erfolg für die Bürgerinitiativen und die Stadt Offenburg

06.10.2009 - Das Genehmigungsverfahren für den Rheintalbahnausbau nach den bisherigen Plänen der Deutschen Bahn ist gestoppt. Damit kann sich die Stadt Offenburg durchaus wieder Hoffnungen auf einen Güterzugtunnel machen. Auch Lärmschutz-Alternativen sollen diskutiert werden, außerdem die Frage, ob die Rheintalbahntrasse südlich von Offenburg an die Autobahn verlegt werden soll. Darauf verständigten sich alle Beteiligten im neu gegründeten Projektbeirat, der gestern in Berlin seine erste Sitzung hatte. Ihm gehören Vertreter von Bund, Land, der betroffenen Landkreise sowie von einer Bürgerinitiative an. Ein Planfeststellungsbeschluss soll erst erfolgen dürfen, wenn alle Bauabschnitte umfassend durch das Gremium beraten wurden. Der Ortenauer Landrat Frank Scherer informiert heute auf einer Pressekonferenz über die genauen Ergebnisse der Auftaktsitzung.

Quelle. BADEN online